

Club de Randonnée de saint Jouvent
Président M Jacques Champagne

jacqueschampagne@sfr.fr

06 14 17 95 52

à

le 06 octobre 2023

Monsieur le Commissaire enquêteur
de l'enquête publique du parc photovoltaïque de Saint-Jouvent
pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

Objet : Observations concernant le projet de centrale photovoltaïque de Saint Jouvent

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

En tant que président du Club de Randonnée de Saint Jouvent, je tiens à exprimer notre préoccupation concernant le projet de centrale photovoltaïque de 20 hectares qui a été proposé dans notre région. Nous avons récemment pris connaissance de ce projet qui semble avoir été développé sans que nous en soyons informés, bien que cela ait un impact significatif sur notre communauté et nos activités de randonnée.

Nous avons constaté avec inquiétude que ce projet de centrale photovoltaïque a des répercussions indélébiles sur la nature environnante, en particulier sur deux chemins de randonnée qui sont d'une importance majeure pour notre club et pour tous les amateurs de randonnée dans la région. Ces chemins, à savoir le chemin des carrières et celui de Neuplanchas, sont inscrits au Plan Départemental des Itinéraires de Promenade et de Randonnée (PDIPR). Ils représentent non seulement un atout naturel précieux, mais aussi un élément essentiel de notre patrimoine local.

Nous ne pouvons pas ignorer les conséquences potentiellement néfastes de ce projet sur notre environnement et sur ces chemins de randonnée que tant de personnes apprécient. Contrairement à ce qui est affirmé dans l'étude d'impact du porteur de projet, nous ne pouvons pas considérer que «les impacts résiduels sur le paysage sont négligeables à faible». Les transformations apportées à la nature environnante risquent de dégrader considérablement l'expérience de randonnée pour nos membres et pour tous les amoureux de la nature qui fréquentent ces sentiers.

En tant qu'association dédiée à la promotion de la randonnée et à la préservation de notre patrimoine naturel, nous demandons instamment que notre club et les randonneurs locaux soient inclus dans le processus de consultation et d'évaluation de ce projet. Nous croyons fermement que nos préoccupations doivent être prises en compte de manière équitable et transparente.

Nous vous prions donc de considérer nos observations et de veiller à ce que notre voix soit entendue dans le cadre de l'enquête publique sur le projet de centrale photovoltaïque de Saint Jouvent. Nous sommes disposés à collaborer et à fournir toute information ou expertise supplémentaire nécessaire pour évaluer pleinement les impacts de ce projet sur nos chemins de randonnée et notre environnement local.

Nous vous remercions de votre attention à cette question cruciale et attendons avec impatience la possibilité de participer activement au processus d'évaluation de ce projet.

Cordialement, M Jacques CHAMPAGNE